

Bad Zurzach, 16. Mai 2023

Neuer Chefarzt für die Rehaklinik Zollikerberg

Mit Dr. med. Alexander Nydegger stösst per 1. Juni 2023 ein bekannter Rehabilitationsmediziner zu ZURZACH Care. Er übernimmt die Rolle des Chefarztes und Standortleiters in der Zürcher Rehaklinik Zollikerberg. Der Facharzt FMH für Physikalische Medizin und Rehabilitation war zuvor in den Rehakliniken Dussnang und Schloss Mammern tätig.

«Es freut uns ausserordentlich, dass wir die wichtige Position des Chefarztes der Rehaklinik Zollikerberg mit Dr. med. Alexander Nydegger besetzen konnten», erklärt Marco Brauchli, Group CEO ad interim von ZURZACH Care. Das Anforderungsprofil für die Standortleitung der renommierten Rehaklinik entspreche dem Erfahrungsschatz und dem umfassenden Knowhow des Mediziners. Dr. med. Alexander Nydegger war zuletzt während dreieinhalb Jahren als Chefarzt für muskuloskelettale Rehabilitation und Ärztlicher Direktor in der Rehaklinik Dussnang tätig. Als Mitglied der Geschäftsleitung hatte er die medizinische Gesamtverantwortung inne und entwickelte interne Abläufe sowie Prozesse zukunftsweisend weiter. Herr Nydegger besitzt einen Facharzttitel FMH für Physikalische Medizin und Rehabilitation und absolvierte diverse Weiterbildungen, unter anderem in Psychosomatischer und Psychosozialer Medizin.

Umfassende Erfahrung in der Rehabilitation

Vor seiner Tätigkeit in der Vamed-Klinik Dussnang arbeitete der 53-Jährige von 2014 bis 2019 als Leitender Arzt in der Klinik Schloss Mammern. Dabei betreute er stationäre Rehabilitationspatientinnen und -patienten für muskuloskelettale, kardiovaskuläre, pneumologische und internistisch-onkologische Rehabilitation. Die Gesundheitsversorgung im Kanton Zürich kennt er ebenfalls bestens. Von 2009 bis 2014 amtierte er als Oberarzt in der Rheumaklinik und am Institut für Physikalische Medizin des UniversitätsSpitals Zürich (USZ). Dabei leitete er unter anderem das ambulante arbeitsbezogene Rehabilitationsprogramm (ABR). Neben seiner klinischen Tätigkeit doziert der zweifache Familienvater seit 2009 an der Universität Zürich (UZH), an der er 1995 auch sein Staatsexamen absolvierte und vier Jahre später seine Dissertation fertigstellte. Zudem berät Herr Nydegger seit sechs Jahren Privatfirmen in arbeitsmedizinischen und ergonomischen Fragen.

Zollikerberg: «SW!SS REHA»-Audit erfolgreich absolviert

Die Rehaklinik Zollikerberg steht für qualitativ hochwertige medizinische und therapeutische Leistungen im Bereich der muskuloskelettalen Rehabilitation. Das anerkannten im Frühjahr 2023 auch die externen Auditoren, die die Rehaklinik im Rahmen der «SW!SS REHA»-Zertifizierung auf ihre Prozesse hin überprüft hat. «Mit seinem Repertoire ist Dr. med. Alexander Nydegger prädestiniert, um am Zollikerberg die nächste Phase einzuleiten und den Standort weiterzuentwickeln», so Brauchli. Alexander Nydegger folgt auf Joachim Karl Benedikt, der seit Sommer 2022 die Interimsleitung innehatte.

[Foto Alexander Nydegger](#)

Auskünfte für Medienschaffende:

ZURZACH Care

Stefan Glantschnig

Leiter Kommunikation a.i.

+41 79 822 62 82

stefan.glantschnig@zurzachcare.ch

ZURZACH CARE AG

ZURZACH Care ist die führende Unternehmensgruppe im Schweizer Gesundheitswesen für Prävention, Behandlung, Rehabilitation und Reintegration. Mit 21 Standorten und über 1'100 Mitarbeitenden bietet sie höchste medizinische und therapeutische Kompetenz. Die Gruppe verfügt über zahlreiche ambulante Zentren, Rehakliniken, Fachkliniken und einem umfassenden Reintegrationsanbieter sowie Tochter- und Partnerunternehmen im Bereich Schlafmedizin, Kuren, Traditionelle Chinesische Medizin und mobile Rehabilitation. Zusätzlich dazu investiert ZURZACH Care neben der Forschungsabteilung auch in die Entwicklung von innovative Behandlungsmethoden und in die lückenlose medizinische Versorgungskette.